

24Jam

Peletakan Batu Pertama Mushollah Al Mustofa, Kapolresta Mataram Ajak Personil Taat Beragama

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Sep 27, 2023 - 20:15



Kapolresta Mataram Saat Peletakan Batu Pertama Pembangunan Mushollah Al Mustofa, Rabu (27/09/2023)

Lombok Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, mengatakan bahwa bagi seluruh anggota polresta mataram wajib taat kepada agamanya masing-masing. Bagi yang muslim maka harus taat dan tekun menjalankan segala yang diperintahkan dan menjauhi segala yang dilarang dalam Islam, begitu pula dengan kepada anggota yang beragama lain harus taat kepada agamanya.

Hal ini dikataka Kapolresta Mataram dalam sambutannya saat menghadiri Peletakkan Batu Pertama pembangunan Mushollah Al-Mustofa di lingkungan Kantor Polsek Narmada, Rabu, (27/9/2023).

Pada kesempatan itu pula Kapolresta Mataram menceritakan bahwa dirinya selalu teringat dengan seseorang yang sering berkata bahwa kalau ingin menjadi Polisi yang dikatakan baik oleh masyarakat maka seringlah pergi ke Masjid, karena dengan itu masyarakat akan mengatakan Polisi itu baik.

"Saya selalu teringat kata-kata itu, dan itu disampaikan oleh seseorang yaitu Mantan Kapolda NTB,"ucap Mustofa.

Untuk itu dirinya sangat berharap kepada seluruh anggota Polresta Mataram agar tekun dan taat lah beribadah khususnya bagi yang muslim dan bagi yang beragama lain taatlah dengan agamanya masing-masing.

Kapolresta Mataram juga menyampaikan terimakasih kepada ketua Yayasan Abu Hurairah yang juga hadir pada acara tersebut atas berkenalnya membangun Musholah di Jajaran Polresta Mataram.

Sementara itu Pimpinan Yayasan Pondok Pesantren Abu Hurairah Mataram Ustad. Fahrudin Abdurrahman menyampaikan banyak terimakasih juga kepada Kapolresta Mataram dan jajarannya yang telah memberikan fasilitas tempat sehingga pembangunan tempat ibadah ini bisa terlaksana karena walaupun kita punya harta benda jika tidak ada yang menerima tempat membangun maka akan sia - sia juga.

" Maka dari itu kami terimakasih kepada bapak Kapolresta dan jajaran yang telah menerima bantuan kami, tujuan kita dalam membangun tempat ibadah ini tentu sekali agar anggota Polri selalu dekat dengan Allah Subhanahu Wa Ta'ala dan pembangunan Mushola ini bisa menjadi fasilitas pendukung hal tersebut,"tutupnya.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Pimpinan Pondok pesantren Abu Hurairah Mataram Ustad. Fahrudin Abdurrahman, LC,. M. A, Kapolsek Narmada Kumpul Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Camat Narmada M. Busyaeri S. Sos,. M. M, Danramil Narmada Kapten Inf. Jendra Jolly, Kabag Log AKP Sabekti Krisyuwono, Kepala kewilayahan Dusun Lembuak dan seluruh personel Polsek Narmada.(Adb)